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離島區議會 

文件 IDC 58/2019號 

 

有關將滿東邨巴士上落客點擴建為「標準巴士總站」的動議 

 

 

  郭平議員通知本會，在本年 6 月 24 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下動議︰ 

 

“   本人曾於 2019年 5月 20日的交通及運輸委員會會

議上，要求運輸署、地政總署及規劃署根據《香港規劃

標準與準則》及居民的建議，將現時滿東邨邨口近裕東

路旁的上落客點(附圖)，擴建為標準巴士總站。該處只

容許 2至 3輛巴士同時停泊，未能靠站的巴士只能在距

離車站頗遠的路旁落客，而行人路很窄，只足夠讓一名

行人通過，長者或攜同小孩的家長行走該段路面會十分

危險。 

 

 因此，在上述地點擴建標準巴士總站，既可設置站

長室和提供候車設施，而且可容納多條路線，不但提升

巴士公司運作效率，亦可保障乘客的人身安全。 

 

 就此，本人動議將滿東邨邨口近裕東路旁的巴士上

落客點，擴建為「標準巴士總站」，希望運輸署、房屋

署、地政總署及規劃署盡快就上述方案進行研究。 

 

以上動議獲曾秀好議員和議。   ”  
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附圖 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


